



En la Cámara de Diputados se llevó a cabo el 12º Parlamento de Niñas y Niños de México

En la Cámara de Diputados se llevó a cabo el 12º Parlamento de Niñas y Niños de México. Un total de 300 estudiantes de todo el país, que debido a su aprovechamiento académico fueron seleccionados para visitar San Lázaro. Los pequeños expusieron los temas que más les preocupan como son la violencia contra las mujeres, el bullying y medio ambiente. Acompañados de sus profesores, los chicos entraron al Pleno para ocupar una de las 500 curules del recinto legislativo y con esto imaginar que algún día se podrían hacer realidad sus metas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF5u9G2wl5bg33c&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214451&parId=75F18D3264FEE48F%214443&o=OneUp>